

Quand convivial rime avec ...Paroissial !!

10 juillet 2016 Enfin le jour J est arrivé ...

Et nous étions presque 80 au foyer de l'Institut Jean Paul II à Denain pour vivre, non pas la finale de l'Euro, mais le repas paroissial de Sainte Remfroye «bien organisé et très bon » dicit les participants

Ce dimanche est passé bien vite ! Les enfants se sont éclatés au foot dans la cour de récréation, l'ambiance était chaleureuse, amicale et les rires spontanés grâce à E, A et S qui nous ont fait chanter et danser....

Quelle belle journée ! un dimanche digne d'une grande fête familiale , simple mais pleine d'énergie, et chacun de repartir avec un petit cadeau surprise mais surtout une énorme envie de recommencer.

Merci à M C et à tous ceux et celles qui ont préparé et aidé....